

Expres

Prevén menos deuda para 2021

A la fecha han disminuido en 418.8 millones de pesos el monto de la deuda pública bancaria, esa cifra es 9.2 por ciento menos, a la cifra recibida en 2015.

El monto de la deuda pública directa, sería menor hacia el cierre de sexenio de Juan Manuel Carreras López, conforme a la planeación elaborada por la Secretaría de Finanzas.

A la fecha han disminuido en 418.8 millones de pesos el monto de la deuda pública bancaria, esa cifra es 9.2 por ciento menos, a la cifra recibida en 2015.

La Secretaría de Finanzas previó que para el 2021, el monto de la deuda directa será de 3 mil 609 millones de pesos.

Esa cantidad sería mil 900 MDP menos, a la cifra original.

La reducción en el pasivo bancario, ha tenido como consecuencia, las diferentes empresas evaluadoras, mejoren las calificaciones asignadas para las finanzas públicas estatales.

La empresa Verum modificó de A-/M a A/M.

También lo hicieron Fitch Ratings y HR Ratings, con mejores calificaciones, todas ellas con perspectiva positiva.